



Scheckübergabe im Reitstall Uhl mit (v. li.): Tanja Kagerer, Christa Weiß, Andrea Wiesner, Anika Baumeister sowie Rosa und Johann auf dem Therapiepferd Dino.

10.06.2025 16:14 CEST

E.ON-Mitarbeitende spenden für Therapieprojekt Theo

Mit einer Spende in Höhe von 3.000 Euro unterstützt der Hilfsfonds Rest Cent der Mitarbeitenden des E.ON-Konzerns in Deutschland, zu dem auch die Bayernwerk-Gruppe gehört, den Verein für körper- und mehrfachbehinderte Menschen (VKM) in Regensburg. Tanja Kagerer, stellvertretende Betriebsratsvorsitzende der Bayernwerk AG für Ostbayern, und Andrea Wiesner, Mitarbeiterin der Bayernwerk Netz GmbH, überreichten die Spende an Vorsitzende Christa Weiß.

Tiere helfen heilen: Der Verein für körper- und mehrfachbehinderte

Menschen (VKM) hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen, die direkt oder indirekt von Behinderung betroffen sind, zu unterstützen und ihnen in der alltäglichen Lebensbewältigung zu helfen. Deshalb bietet der VKM seit 1984 als einen Schwerpunkt seiner Arbeit therapeutisches Reiten an. Dadurch sollen soziale Kompetenzen und Basiskompetenzen aufgebaut oder gestärkt werden.

Mitarbeitende verzichten auf Auszahlung von Netto-Cent-Beträgen

Was der Hilfsfonds Rest Cent ist, erläuterte Tanja Kagerer, stellvertretende Betriebsratsvorsitzende der Bayernwerk AG für Ostbayern: „Der Großteil der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des E.ON-Konzerns in Deutschland verzichtet seit dem Jahr 2003 am Monatsende dauerhaft und freiwillig auf die Auszahlung seiner Netto-Cent-Beträge. Der dadurch gespendete Betrag wird vom Konzern verdoppelt. Auf Vorschlag der Teilnehmenden entscheidet ein Kuratorium zwei Mal im Jahr, welche sozialen Einrichtungen und Vereine von dem Hilfsfonds unterstützt werden.“ So können regelmäßig soziale Projekte in der Region unterstützt werden.

Spatenstich für das Therapiezentrum

Der Vorschlag, den VKM zu unterstützen, kam von Andrea Wiesner, Mitarbeiterin im Kommunalmanagement der Bayernwerk Netz GmbH. Aktuell entsteht „Theo“, das Zentrum für tiergestützte Therapien Ostbayern. Erst vor kurzem war dafür Spatenstich in Zeitlarn. Das Zentrum soll als Begegnungsstätte für Menschen mit und ohne Behinderung sowie Menschen mit chronischen Erkrankungen dienen und damit allen Interessierten einen Weg zur Inklusion anbieten.

VKM-Vorsitzende Christa Weiß bedankte sich für die Unterstützung des Therapeutischen Reitens und für das Interesse, eine Therapieeinheit mitzerleben. Die Bayernwerk-Mitarbeiterinnen waren beeindruckt und begeistert, welche Freude die Kinder mit und auf den Pferden hatten.

Kurzprofil Bayernwerk AG

Seit 100 Jahren steht der Name Bayernwerk für Energie in Bayern. Die Bayernwerk AG steuert die Unternehmen der Bayernwerk-Gruppe. Gemeinsam mit den Menschen in Bayern gestaltet die Unternehmensgruppe die Energiezukunft im Freistaat aktiv mit und sorgt dafür, dass immer mehr

Energie aus erneuerbaren Quellen zur Verfügung steht. Die Bayernwerk-Gruppe setzt sich mit innovativen Lösungen für moderne und sichere Energienetze, Elektromobilität, dezentrale Energieerzeugung oder für die Trinkwasserversorgung und Abwasserentsorgung ein. Ein starker Fokus liegt darauf, die Bürgerinnen und Bürger in Bayern bei ihrer persönlichen Energiewende zu unterstützen. Die Unternehmen der Bayernwerk Gruppe fördern die Wirtschaftskraft und Lebensqualität in den bayerischen Regionen.

Sitz der Bayernwerk AG ist Regensburg. Das Unternehmen ist eine 100-prozentige Tochter des E.ON-Konzerns.

Kontaktpersonen



Michael Hitzek

Pressekontakt

Pressesprecher Bayernwerk AG

michael.hitzek@bayernwerk.de

+49 941-2 01 79 37